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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°4 
        du mardi 15 septembre 2019  
          à la cafétéria du Vignoble 

 
                  

Etaient Présents : 
  

Dany CLERENS  Président 
Alex MOUTON  1er Vice President - GLT 
Paul GLORIAN  Past Président - LCIF 
Michel HANNAERT   Secrétaire 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
Stéphane KLEMM  Protocole 

 
 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Erik MOERMANS  Les œuvres - GST 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
William GUILMOT 
Noël LELOUP 
Jean-Yves GEGO 

 
 
Notre Président ouvre la séance à 19.45’. Nous passons directement aux points de 
l’ordre du jour de la réunion. 
 
L’Assemblée Générale de l’ASBL a été organisée avant la réunion statutaire ; le 
procès-verbal de cette AG sera envoyé aux membres conjointement au procès-
verbal de la réunion statutaire. 
  

1. Approbation PV RS n°3 : 
 
Pas de remarque – PV approuvé à l’unanimité des membres présents. 
 
 

2. Vente de vins – Suite des préparatifs 
 
 
Nous faisons le point sur l’évolution du projet : 
 
- Le Doodle a été complété par la toute grosse majorité des membres et de leur 

compagne/épouse/connaissances… La main-d’œuvre semble bien adaptée au 
besoin tout au long du weekend. Le repas du samedi soir n’était pas 
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mentionné mais Alex a averti Xavier Monfort de la participation d’une vingtaine 
de personnes – Sera confirmé vendredi.  

- Alex sera sur place le vendredi à partir de 14.00’ avec Dany pour décharger les 
vins pour la dégustation. Paul et Michel les rejoindront sur place après avoir fait 
les courses pour la petite restauration en matinée. Objectif, préparer les salles au 
rez-de-chaussée et à l’étage. Alex a les nappes et doit les apporter repassées 
ce vendredi ! 

- Les tarifs et les bons de commandes 2019 ont été remis à jour (pdf) et sont 
proposés aux membres pour validation ; Michel fera les impressions.  

- Eric confirme que les deux terminaux de paiement sont disponibles ainsi que 
l’imprimante/copieur et le tiroir-caisse. D’autre part, il a pris rendez-vous avec 

Chacha (à l’insu d’Alex     ) pour obtenir un fond de caisse. 

- Dany fournira le stock de papier ainsi que le petit matériel de bureau utilisé pour 
les tâches « administratives » pendant la vente.  

- Les viticulteurs arriveront de Bergerac le vendredi à l’aéroport de Charleroi – 
Jean-Luc, qui arrive en voiture de Bordeaux, prévoit de les récupérer mais 
demande un « back-up » en cas de problème. Stéphane propose d’organiser 
cette assistance avec Anne-Cecile ; il faut un véhicule pour transporter 4 
personnes avec les bagages. Le vol arrive à 17.30’. Autre option, prévoir un taxi 
sur place au frais du club…A confirmer vendredi en début d’après-midi. 

 
3. Calendriers « Christmas at Home » et boîtes de lunettes : 

 
Dany a reçu les commandes de presque tous les membres… Alex rajoute une 
commande de 50 calendriers. Stéphane a rencontré Laetitia Buckens du Ladies 
Circle de Waterloo qui a demandé de recevoir 3 boîtes de lunettes pour participer à 
l’action. 
 

4. Visite du Gouverneur Ghislaine Estiévenart : 
 
La visite, initialement proposée le mardi 3 mars 2020, a dû être changée suite à 
l’organisation par notre club de la réunion de zone à cette date. Ghislaine a proposé 
de nous visiter le mardi 7 janvier, ce qui correspond à la date d’intronisation de 
Bruno ; elle sera avertie de cela et décidera d’y participer, ou pas.  

 
5. 2ème réunion statutaire du mois - Invitation de non-membres :  

 
Dany avait souhaité inviter notre candidat membre Bruno Luyckx à chacune de nos 
réunions statutaires. Or, les pratiques habituelles du club sont de ne pas inviter de 
personnes externes au club lors de nos réunions de travail du 3ème mardi.  
Remarque de Michel à ce sujet : Contrairement à ce que certains membres avaient 
annoncés, nos statuts ne mentionnent pas cette pratique, et donc ce n’est pas une 
obligation ! 
La discussion porte sur ce que devraient être les bonnes pratiques pour le futur.  
 
Ce que nous décidons d’adopter à l’unanimité, au terme d’une discussion ouverte et 
constructive : 
 
- Nous gardons la pratique habituelle qui est de nous réunir sans invités les 3èmes 

mardis, cela pour pouvoir aborder entre nous des sujets délicats, sensibles, 
confidentiels, … ou tout simplement qui seraient peu attractifs pour des candidats 
membres, cela sans modifier nos statuts. 
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- Nous nous octroyons la possibilité de déroger ponctuellement à cette règle, sous 
réserve du profil de l’invité et/ou de l’ordre du jour de la réunion de travail. 

- Le parrain doit rester la personne de contact privilégiée pour les relations entre le 
candidat membre et le club. 

 
 

6. Soirée ladies du 29 octobre : 
 

Dany nous rappelle le thème qui sera abordé par l’orateur :  
 
« La maturité est un long chemin que nous empruntons tous … » 
- Quel est-il ? 
- Comment se produisent nos transformations ? 
- Connaître ce chemin et pouvoir l’accélérer, représentent un atout certain dans 

notre quotidien ! 
 
Il est prévu d’offrir un bouquet de fleurs et un Magnum de vin (stock chez Michel). 
Michel fournira un flip chart et des marqueurs pour l’occasion. 

 
 

7. Tour de table : 
 

 
- Stéphane : A passé une bonne soirée ; remercie Eric pour la présentation claire 

et complète des comptes lors de l’AG. Est content de la manière productive et 
efficace avec laquelle nous avons débattu de la présence des invités en réunion 
de travail. 

 
- Paul : A passé une bonne soirée et rejoint totalement Stéphane concernant 

l’esprit positif de nos discussions. 
 

- Michel : A passé une très bonne soirée – Confirme qu’il a eu contact avec le 
service presse de la Commune concernant la parution de notre affiche ; tout sera 
fait en temps utile lui a-t-on dit... A vérifier 

 
- Eric : Nous remercie pour l’accueil réservé à sa présentation des comptes et 

vivement la vente de vins ! 
 

- Alex : A passé une bonne réunion, vivement la vente de vins aussi et nous 
rappelle de bien organiser le weekend de livraison des vins fin novembre. 

 
- Dany : A passé une très bonne soirée décontractée, a apprécié le ton de nos 

discussions, remercie également Eric pour la présentation des comptes et clôture 
la réunion de travail à 21.45’. 

 
 
 

Michel 
Secrétaire 
 
 
 

**************************************************** 


